
REGROUPEMENT DES ECOLES 

LE PLESSIS STE OPPORTUNE / BARQUET / EMANVILLE 

Année 2023 / 2024 

Conseil d’école du lundi 6 novembre 2023 à Émanville 

 
Présents : 
Enseignants : Mesdames HERVIEU, BUSE, NEEL, LAROCHE et Messieurs MORLET et FRIC. 
Elus : Madame MABIRE (Maire de Barquet et Présidente du SIVOS), Madame LECLERCQ (Maire du 
Plessis Sainte Opportune et Vice-présidente du SIVOS),  Messieurs AUBERT et LOUVET (délégués du 
SIVOS) Mmes HARRANG et BERNARD (déléguées du SIVOS) Monsieur DULUT (Maire d'Émanville et 
délégué du SIVOS) 
Représentants de parents d'élèves : 
Au Plessis : Monsieur JULAN et Madame GUERIN 

A Barquet : Madame OBERLE et Monsieur LEMOINE, titulaires et Mme DELAPORTE, suppléante 

A Emanville : Mesdames FOURET-HENNET et PIGNON titulaires  
Excusés : Monsieur MARY (Inspecteur de l’Éducation Nationale de la circonscription de Bernay) et M 
DULONG, représentant de parents d’élèves suppléant 
  
1. Présentation de l’équipe et des effectifs 

 

 Les effectifs par école et par classe 

 En maternelle : (38 élèves) 
 Madame BUSE : 5 TPS et 14 PS soit 19 élèves 

 Madame HERVIEU : 12 MS et 7 GS soit 19 élèves 

A Barquet : (35 élèves) 
 Monsieur FRIC : 19 CP      
 Monsieur MORLET : 7 GS et 9 CE1 soit 16 élèves   

A Émanville : (42 élèves) 
 Madame NEEL: 10 CE2 et 10 CM1 soit 20 élèves 

 Madame LAROCHE : 6 CE2 et 16 CM2 soit 22 élèves  
 

TOTAL : 115 élèves sur le regroupement 
 

Il y aurait 15 PS susceptibles d'entrer en maternelle à la rentrée de 2024. 
 

 Les intervenants 

Au Plessis :  * Deux séances de judo avec le CSB en période 1 

  * 4 séances de tennis avec le tennis club du Neubourg en période 2 

  * Monsieur Romain DUQUESNOY intervient en éducation musicale, 30 minutes par 
classe, une fois par semaine aux périodes 3, 4 et 5 
 

A Barquet : * Monsieur Romain DUQUESNOY intervient en éducation musicale, 30 minutes par 
classe, une fois par semaine, le mardi après-midi, aux périodes 1, 2 et 3. 
  * Mme Rachel BERNARD, de la bibliothèque enfantine de Beaumont-le-Roger, remplace 
Mme CHANU. Elle vient une fois par mois dans l’école grâce à l’Intercom.  
 

A Emanville : * Un intervenant USEP est intervenu sur deux journées en période 1 pour faire découvrir 
le tennis aux élèves de Mme LAROCHE et le handball aux élèves de Mme NEEL. 
  * Un intervenant en EDD de l’Intercom de Bernay a été sollicité pour venir nous parler des 
oiseaux (caractéristiques, reproduction, hibernation, régime alimentaire, fabrication de mangeoires). 
Ses dates d’intervention ne sont pas encore fixées. 
 

 Les représentants de parents d'élèves 

Chaque école a organisé le vendredi 13 octobre 2023 les élections de parents d’élèves. 



- École du Plessis : Madame GUERIN et Monsieur JULAN titulaires. 68 inscrits, 20 votants dont 4 
blancs ou nuls soit 29,41% de participation. 
- École de Barquet : Madame OBERLE et Monsieur LEMOINE, titulaires et Mme DELAPORTE, 
suppléante 71 inscrits, 34 votants dont  4 blancs ou nuls soit 47,89 % de participation 

- École d'Émanville : Mesdames FOURET-HENNET et PIGNON, titulaires et Monsieur DULONG, 
suppléante,  80 inscrits, 42 votants dont 2 nuls soit , 52,50 % de participation. 

Nous rappelons que dorénavant, conformément à l’arrêté du 19 août 2019, Article 1, les élections de 
parents d’élèves se font uniquement par correspondance. 
 
2. Les remerciements 

 
Les enseignants remercient toute l’équipe de l’Asparel dont les actions permettent aux écoles 
d’acquérir du matériel et de financer les sorties scolaires. En ce début d’année, chaque école a reçu un 
chèque correspondant à la distribution des bénéfices des actions menées l’année dernière. 
 
En fonction du nombre d’élèves, le montant s'élève à: 

 1 428 € pour Émanville, 
 1 258   € pour Barquet, 
 1 292 €  pour Le Plessis, 

 
soit 34 € par enfant du RPI. 
 
La Présidente de l’ASPAREL est toujours Mme ROGUE, mais pour la dernière année. Il faudra une 
nouvelle présidente l’année prochaine. Mme DELAPORTE lance un appel à tous les parents 
volontaires. Ils sont les bienvenus dans l’association pour venir aider lors des manifestations. 
 
Nous remercions également les parents pour leur participation à la coopérative scolaire.  
Nous remercions la Présidente et les membres du Sivos pour l'octroi des différents budgets. 
 
Au Plessis, les enseignantes remercient : 
 

 Mesdames GUERIN et JULAN  pour la préparation des élections. 
 Madame GUERIN  pour le dépouillement des bulletins. 
 L’employé communal pour les multiples réparations dans l’école. 

 

A Barquet, les enseignants remercient : 
 

 Madame DELAPPORTE et Monsieur LEMOINE pour le dépouillement des bulletins. 
 L'ensemble des parents qui ont accompagné lors de la sortie au Parc Parissot (Beaumontel) le 

12/10/23. 
 
A Émanville les enseignantes remercient : 
 

 Les parents qui ont aidé à l’encadrement de notre sortie biathlon du jeudi 12 octobre. 
 Les ATSEM du Plessis pour le lavage de nos dossards. 
 La mairie pour deux raisons : le prêt de l’urne lors des élections de parents d'élèves, le prêt des 

clés d’un local pour y garer les vélos lors de notre semaine du SRAV . 
 Monsieur DULONG pour le dépouillement des bulletins. 
 Monsieur Florian PERIER, employé communal, pour les petits travaux réalisés dans l’école. 
 Mme DE MAGALHAES pour un don fait à la coopérative de l’école d’Emanville. 
 L’association « La boule émanvillaise », suite à sa dissolution, qui a effectué un don à la 

coopérative scolaire. 
 



3. Le règlement intérieur des écoles 

 
Présentation du règlement intérieur. Les modifications apportées sont lues par Mme BUSE. 
Il a été envoyé à chaque membre du conseil, le mercredi 18 octobre 2023 pour que chacun puisse être 
informé des modifications qui ont été apportées. 
 
Mme MABIRE a également apporté une modification concernant les horaires d’accueil à la garderie en 
cas d’intempéries et d’absence des enseignants. L’accueil des élèves par les agents du SIVOS a lieu 
dans chaque école jusqu’à 18h30. 
 
Le conseil d'école vote le règlement intérieur. 
 

4. La sécurité dans les écoles 

 
Suite à l'attaque terroriste qui s'est produite à Arras, le plan vigipirate a été élevé au niveau "urgence 
attentat". Une vigilance accrue et des mesures supplémentaires ont été demandées à tous. Un mail 
d’information a été envoyé à chaque famille à ce sujet. 
 
Mme BUSE demande aux parents davantage de ponctualité afin d’assurer au mieux la sécurité dans 
l’école.  
      

Mme NEEL s’interrogent sur les enfants qui restent dans la cour de l’école jusqu’à 16h30 alors qu’ils ne 
prennent pas le car et qu’ils ne sont pas inscrits à la garderie. Mme MABIRE répond que cela concerne 
le périscolaire et qu’on ne peut pas laisser les enfants hors de l’école sans surveillance.  
 

Un exercice d’incendie a eu lieu dans chaque école au mois de septembre.  
 
Au Plessis, l’alarme ne s’entend ni dans la classe n°1 ni dans le dortoir. Mme LECLERCQ cherche une 
solution. 
 
A Barquet et à Emanville, RAS. 
 

Deux exercices PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) obligatoires doivent être organisés dans 
l’année. Le PPMS attentat intrusion qui devait être organisé avant les vacances de la Toussaint a été 
reporté suite à l’attaque terroriste d’Arras. Il sera effectué le vendredi 10 novembre dans les trois 
écoles. 
                    
5. Les actions pédagogiques. 
 

Sur le regroupement 
 

 Le 22 décembre 2023, les élèves des trois écoles se rendront à Rouen sous le chapiteau du 
cirque MEDRANO, pour leur spectacle de Noël. Nous remercions le SIVOS qui finance le coût 
des places ainsi que celui d’un bus. Le deuxième bus restant à la charge des écoles. Cette 
sortie remplace la venue du père Noël dans les écoles aisni que la remise de chocolats. 

 Le photographe scolaire viendra les 25 et 26 mars 2023. Nous avons fait appel à un 
nouveau photographe cette année. 

 Les séances de piscine débuteront la semaine du 4 décembre et se termineront la 
semaine du 23 février pour les élèves de l’école d’Emanville. Ils iront le vendredi après-midi. Les 
élèves de l'école de Barquet iront du 15 avril au 5 juillet tous les jeudis après-midis. 

 Le spectacle de fin d’année et la kermesse sont prévus le samedi 29 juin 2023. Le lieu 
n’est pas encore défini. Mme DELAPORTE informe que les membres de l’ASPAREL se 
réunissent mercredi 8 novembre. 

  



Sur le Plessis 

 Une sortie à la patinoire Glacéo de Louviers est prévue en période 3. 

 Deux séances « poney » sont prévues en période 4 à Goupil Othon. 

 En période 5, une semaine de natation est prévue à la piscine de Bernay. 
 

Sur Barquet : 
 

 Les deux classes ont participé à une journée dans le Parc Parissot (Beaumontel) le 12/10/23 : 
un parcours d'orientation et une chasse au trésor ont été réalisés.  

 Les élèves de Barquet et d’Emanville apprennent la Marseillaise. Ils ont été invités à se rendre 
aux monuments aux morts du Plessis et de Barquet le samedi 11 novembre 2023 pour la 
chanter. 

 
Sur Émanville : 
 

 En Education physique et sportive, tous les élèves de l’école adhèrent à l'Union Sportive des 
Ecoles Primaires. C’est dans ce cadre que les élèves ont pu profiter d’une semaine de SRAV. A 
ce sujet, les enseignantes regrettent trois choses :  

* Deux enfants sont venus sans vélos malgré de multiples relances et propositions d’aide 
pour l’organisation. 
* Perte de temps le lundi matin à mettre en bon état de marche les vélos (réglage de la 
selle, des freins, gonflage des pneus ….). 
* Remarques désagréables de parents à qui l’organisation a déplu. 

 Un cross est prévu au lac de la Noé à La Bonneville sur Iton ainsi qu’une journée athlétisme au 
stade Roger ROCHARD à Evreux. 

 L’école s’est inscrite au projet chorale sur le thème de Molière en collaboration avec l’école de 
musique de Serquigny. Une représentation aura lieu en fin d’année à la salle des fêtes de 
Beaumont. 

 Dans le cadre de la semaine du goût et en prolongement à la séquence de sciences sur l’origine 
des aliments et les régimes alimentaires des animaux, Mme BEAUCOUSIN, de la « bikette 
caugéenne »est venue dans la classe des CE2/CM1, le lundi 16 octobre, pour nous faire une 
brève présentation de son métier et une dégustation de quelques fromages de chèvres. 

 Toujours dans le cadre de la semaine du goût, les enseignantes avaient organisé un petit 
déjeuner le jeudi 19 octobre. Les enfants ont ainsi pu découvrir de nouvelles saveurs et 
comprendre l’importance de repas. 

 
 Le projet classe découverte 

 
Les deux classes de l’école de Barquet et d’Emanville participeront à une classe découverte à Saint 
Pair sur mer, la semaine du 26 mai pour les uns et la semaine du 18 mars pour les autres. 
 
6. Les besoins dans les écoles 

 
Au Plessis : 

 La réfection du hall (peinture) est prévue prochainement. 
 
A Barquet :  
 

 Un répéteur wifi est demandé. Mme MABIRE répond qu’il a été commandé depuis au moins un 
mois. 

 
A Émanville :  

 Un point est demandé sur la corniche. M DULUT répond qu’un maçon est venu et qu’une 
inspection a été faite. Il n’y a aucun danger. 



 M DULUT informe que la toiture du préau a été refaite pendant les vacances. 

 A l'issue du dernier conseil d'élèves, les enfants ont exprimé un besoin. Dans la cour de 
récréation, le panier de basket étant sur le terrain de foot, les différents joueurs se gênent. 
Serait-il possible de déplacer le panier sur un autre mur ? Nous avons pensé au mur extérieur 
de la petite classe. M Dulut répond que le matériel nécessaire à la fixation du panier est en 
commande. Il sera fixé dès réception. 

 Serait-il possible de rajouter les briques manquantes sur le poteau de la grille d’entrée ? 
Cela a été fait. 

 
8. Questions diverses. 
 

 Des parents s’interrogent sur la présence de l’antenne près de la cour de récréation. Est-
elle toujours en fonctionnement ? Représente-t-elle un danger pour les enfants ? M DULUT 
répond que l’antenne est là depuis au moins trente ans. Elle est émettrice et réceptrice avec la 
grande antenne de Vitot. Elle n’est pas liée à la téléphonie. Elle sera sûrement supprimée dans 
les années à venir. 

 Que pourrait-il être envisageable pour que les enfants ne mangent pas du pain de la veille 
à la cantine ? Le problème avait déjà été soulevé. Mme MABIRE informe qu’il n’y a pas de 
solution. 

 
 
Le procès-verbal de ce conseil sera affiché sur les panneaux respectifs de chaque école et les parents 
qui le souhaitent pourront demander une copie de ce PV. 
 

 
Le conseil est clos à 19h30.      

 
Fait à Emanville le 6 novembre 2023 

 
Présidente :    Secrétaire : 

         Mme NEEL             Mme LAROCHE 

 


	Nous rappelons que dorénavant, conformément à l’arrêté du 19 août 2019, Article 1, les élections de parents d’élèves se font uniquement par correspondance.

